



矢田っ子スポーツフェスティバルのアンケートありがとうございました。

5月25日(土)に行った、「矢田っ子スポーツフェスティバル」では、暑い中、ご参観ありがとうございました。さて、「矢田っ子スポーツフェスティバル」ですが、令和3年度よりこれまでの「運動会」から、子ども主体に考え、運動に親しむという考え方に変わってきています。スポーツフェスティバル終了後、保護者の皆様にアンケートにご回答いただきました。今回の結果をふまえて、さらによりよいものにしていこうと考えています。

★ 保護者アンケートより

5段階評価 数字が大きいほど肯定的な評価 回答数：250

- A 子どもたちは、運動会の練習などで、主体的に取り組む姿はありましたか。
- B 子どもたちは、ペアの学年や同学年と参加することで、関わることのよさを感じていましたか。
- C 子どもたちは、当日楽しく競技やダンスに参加していましたか。
- D 競技やダンスの内容はどうでしたか。

いただいたご意見・ご感想

・6年生のお姉ちゃんと練習するのが嬉しくて楽しくてしょうがなかったようです。保護者としては満足で感謝しかありませんが、6年生の競技としては少し物足りなかったんじゃないかな？6年生だけの競技があってもよかったのではないかと思います。

・本気でたたく競技と運も関係する競技のどちらかを参加するというのが、個性を活かして良いと思いました。

・体育館などに移動もなく、昨年より良かった。すごく全体的にも良かったと思います。皆楽しくやって、見ている方も楽しかった。毎日練習した成果が出てたと思います。来年も楽しみです。

・久しぶりにリレーが復活していて、児童も保護者も盛り上がっていたように感じました。また、走るのが苦手な子などに向けて借り物競走などもあったのが、皆が楽しめる運動会にする為の配慮が感じられて良かったです。

・ダンスを一生懸命覚えていたので、本番でも自信を持って踊っていたと思います。2年生に教えるパートは2年生には難しいかどうかとも考えながら試行錯誤していたので高学年になり今までとは違う責任感など出て来て良かったと思います。

・限られた時間ではありましたが、その中で1年生の子と接する姿を見て、最高学年としての自覚が芽生えていると感じました。またコロナ禍ではできなかった、席から仲間を応援する姿は生き生きとして輝いて見えました。

・児童の皆さんが本当に楽しそうに取り組んでいて自然と笑顔になりました。

・午前中という限られた時間内なので2学年で競技をするのはよく分かりますが、6年生だけでもいいので1学年のみの競技があるといいと思います。

・クラスで2つに分かれるんじゃなくて、みんなで同じ競技ができるようにしてほしい。ジャンケンで負けたからしょうがないけど、初めての運動会でやりたい競技が出来なくて悲しんでいました。

・日傘をさしている方がいて、周りの配慮に欠けた行動があり、気を付けてほしいなと思いました。

設問 評価(人)	A	B	C	D
5	182	149	206	170
4	45	71	32	48
3	18	23	9	24
2	5	7	3	8
1	0	0	0	0
合計	250	250	250	250